

¡¡ NO AL CIERRE DE LOS PROGRAMAS DE VIVIENDAS EPAM!!

¡¡NO A LOS DESPIDOS, SUSPENSIONES Y TRASLADOS!!

¡¡REACTIVACION YA DE LOS PROGRAMAS EPAM Y TRABAJO PARA TODOS¡¡!!

El Interventor actual del INVICO LIZARDO GONZALEZ , junto a la Gerente de LA Gerencia de Programas Autogestivos-EPAM), LUCIANA LOPEZ GASTON, vienen ejecutando una política agresiva hacia los trabajadores del AREA, trasladando empleados, contratados y de planta permanente ,sin ningún fundamento avasallando todos los derechos laborales de los trabajadores establecidos en la Ley 4067. Asi también se cambió el gerente del área de manera compulsiva nombrando en su lugar una profesional sin carrera administrativa ,sin título específico ,sin reunir los requisitos del Manual de Misiones y Funciones del Organismo y sin reunir los requisitos de la Ley 4967 para ocupar el cargo.

Junto con esto se están desactivando, paralizando y con inminente cierre los grupos habitaciones tradicionales del Sistema EPAM, Sistema de Construcción de viviendas por Esfuerzo propio y Ayuda Mutua, tradicionalmente construidas con la participación de los mismo vecinos y acompañados por grupos de pequeños contratistas, bajo la Dirección de Inspectores de Obras, directores y capataces del INVICO, lo cual permitió históricamente un despliegue muy importante de puestos de trabajo.

Todo esto queda en riesgo de desaparición ante las medidas que las autoridades del INVICO están tomando, eliminación de puestos laborales y cierre de los programas de viviendas EPAM.

Por este sistema el INVICO ha construido a lo largo de su historia de más de 40 años, un número superior a las 20.0000 viviendas para las familias de menores recursos que no pueden ingresar a los sorteos de viviendas. El sistema EPAM además ha permitido generar puestos de trabajo y capacitar en el rubro de la construcción a jóvenes, a mujeres y trabajadores en general, en toda la provincia de corrientes, organizadas en consorcios vecinales, cooperativas y participación de contratistas.

Junto con esto el INVICO a travez del sistema EPAM genero un impacto importantísimo en la URBANIZACION de todas las ciudades, en todos sus aspectos mas globales, principalmente en la ciudad Capital, ya que con su Planificación se realizaron las obras de servicios de Aguas, Cloacas, Energía, Desagües Pluviales, pavimentos, apertura de calles para el acceso de transportes, Equipamientos Comunitarios, Comisarias, Centros de Salud, etc.

Sistema de construcción que se fue desarrollando con el esfuerzo de decenas de trabajadores del INVICO, profesionales, técnicos y trabajadores en general a lo largo de 40 años y hoy todo esto es tirado prácticamente a la basura por esta gestión, con los traslados, y el cierre de este programa de vivienda tan necesario para las familias correntinas en un contexto difícil para llevar adelante la vida cotidiana. Maxime cuando hay más de 80.000 familias inscripta en el INVICO esperando una solución habitacional.

Ante todo, esto los trabajadores del INVICO nos declaramos en estado de Alerta, Movilización y Asamblea permanente, rechazando este avasallamiento a los derechos laborales y dispuestos a defender los puestos de trabajo y el sistema de construcción de viviendas EPAM, con todo lo que ello implica para la URBANIZACION de los barrios.

TRABAJADORES DEL INVICO MOVILIZADOS Ctes,07 de julio de 2023